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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 19 日（金）17 時 30 分～19 時 30 分  

開催場所 美川まちづくりセンター 参加人数 7 

出席議員 肥後孝俊、串﨑利行、小川稔宏  議長 ◯ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

1. 第 3 中学校へ通う子ども達の送迎に困っている。当初は

夫婦で送迎できていたが、勤務時間に変化があり送迎が

難しくなったので、スクールバスを前倒しして運行して

ほしい。 

2. 子どもの教育は当事者・学校・地域の三者でするものだ

と考えている。今はできていないのではないか。 

【福祉環境】健康について 

1. グラウンドゴルフ等、高齢者スポーツは他地域ではされ

ているのか。 

2. 総合福祉センターのコーヒー店が閉店していて残念だ。

寛げる場がなくなってしまった。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

1. 農業耕作放棄地の管理対策について 

2. 林業関係は給与面が生活していくのに厳しく、若い人が

いない。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

 

【持ち帰るもの】 

1. 櫟田原町から内村町本郷橋までコミュニティバスが運行

して折り返して帰っているが、空いたバスを美川〜3 中

へ通学するのに困っている中学生の送迎に使う等、臨機

応変な対応方法を取れないものか。(総務、協働) 

2. 市民の困りごとを聞く場をもっと作ってほしい。(広報) 

3. 美川地区の中で、中山間地と言われる横山・田橋・櫟田

原町と平地の内田・内村・穂出町で農業の補助制度が違

うこと(補助額の開きが大きい)で農地保全が難しい現状

がある。(産業) 

4. 林道整備などで国交省・林野庁が提示する積算価格の基

準が違い過ぎて業者は困るので、なんとかならないか。

(産業) 

5. 財政の危機感がないのでは。行財政改革をさらに推し進

めなければならないと思うのだが。(総務) 

 

令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員  肥後 孝俊 


